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東北少年軟式野球新人大会・福島県大会で、 

本校野球部が準優勝に輝きました！！ 
 ９月１０日（土）・１１日（日）に西郷村民野球場で開催され 

ました野球大会で本校の野球部が準優勝に輝きました。各地区 

を勝ち抜いて出場した８校によるトーナメント戦、１回戦は石 

川中学校（県南地区代表）と対戦し、１１対２で勝利、準決勝 

戦は吾妻中学校（県北代表）に６対２で勝利、決勝戦は中村第 

一中学校・第二中学校の連合チームと対戦し、惜しくも５対８ 

で惜敗しました。しかし、各試合、本校の生徒たちの良さが随 

所で発揮され、すばらしい試合を展開してくれました。今回の 

自信と課題を今後の新人戦や各種大会に活かしてほしいと思いました。勝負は来年６月の中体連大会

です。日々の努力を惜しまず、感謝の気持ちを持って練習に打ち込んでほしいと思います。２日間、多

くの保護者の皆様とそのご家族の皆様の盛大な応援、ありがとうございました。 

県中・県南中学校新人陸上競技大会でも大活躍です！ 
 ９月１０日（土）・１１日（日）に白河市総合運動公園陸上競技場で開催されました大会に、本校生

徒１２名が出場しました。各競技種目で４位（各地区）まで入賞した８名の選手は県大会への出場権を

得ることができました。今後の更なる活躍が期待されます。応援並びに送迎でお世話になりました保

護者の皆様、ありがとうございました。なお、結果につきましては、以下のとおりです。 

【男子】 １年１５００ｍ 第５位 ●● ●●（１の１）※県中地区、第３位（県大会出場） 

     共通３０００ｍ 第６位 ●  ●●（２の１）※県中地区、第３位（県大会出場） 

【女子】 ２年砲丸投げ  第１位 ●● ●●（２の２）※県大会出場 

     同       第２位 ●●●●●（２の１）※県大会出場 

     １年走り幅跳び 第２位 ●● ●●（１の１）※県大会出場 

     共通混成競技  第２位 ●●●●●（２の３）※県中地区、第１位（県大会出場） 

     １年砲丸投げ  第３位 ●● ●●（１の３）※県中地区、第２位（県大会出場） 

     ２年１００ｍＨ 第６位 ●● ●●（２の２）※県中地区、第４位（県大会出場） 

     １年１００ｍＨ 第７位 ●● ●●（１の２） 

お詫びと訂正 ～県駅伝大会・レースは５日です。～ 
 県駅伝大会が、来月の４日（火）と５日（金）に楢葉町総合グラウンド内コースで開催されます。当

日の日程ですが、４日は公式練習・オーダー用紙提出・監督会、５日は女子が１２：００、男子が１３：

３０スタートとなります。今年は日程を男女分けないで１日（５日）に行います。併せて、応援は各家

庭１名まで・本校の駐車台数は２台（乗り合いで）となっているようです。詳細につきましては、顧問

より配付されます参加計画をご覧ください。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 



生徒会役員選挙、立候補者が出揃いました！！ 
                    ９月９日（金）に立候補者受付が終わり、５つの役職に 

１１名が立候補しました。その結果、会長・副会長（２年）・ 

書記（１年）の３つの役職で選挙、４つの役職で信任投票が 

行われます。明日、１６日に立会演説会・選挙を行い、即 

日開票となります。また、今回の選挙は新たな試みで全校 

生徒がタブレットを使用しての投票となります。将来的に 

は世の中の選挙もこのようになっていくのかなと思いまし 

た。立候補者とその責任者・応援者、最後までよろしくお願 

いいたします。有権者である全校生徒の皆さんも真剣に投

票してください。なお、立候補者は以下のとおりです。どの生徒もすばらしい人物であり、だれが当選

してもおかしくない激戦が予想されます。 

【会  長】 ２年 ●● ●●（２の２）、●● ●●（２の４）※選挙 

【副 会 長】 ２年 ●● ●●（２の４）、●● ●●（２の４）※選挙 

１年 ●● ●●（１の１）          ※信任投票 

【書  記】 ２年 ●● ●●（２の３）          ※信任投票 

１年 ●● ●●（１の３）、●● ●●（１の１） 

●● ●●（１の１）          ※選挙 

【会  計】 ２年 ●● ●●（２の３）          ※信任投票 

【会計監査】 １年 ●● ●●（１の３）          ※信任投票 

当然、選挙になるということは当選者と落選者が出てきます。しかし、それはあくまでも結果に過ぎ

ません。今回の経験は当落に関係なく、これからの学校生活や今後の人生において必ずプラスになる

ことです。立候補した皆さんの勇気と情熱に心より拍手を送ります。ありがとう。 

選挙管理委員長より                         ●● ●●（３の３） 

 今回の生徒会役員選挙立会演説会・投票では、立候補者の演説に耳を傾け、この人なら今後の西中を

任せられる人に一票をお願いします。選挙管理委員会としましては、まずは公正な選挙と全校生徒と

信頼し合える選挙を目指しています。また、今回の選挙は私たちが将来１８歳になって投票権を得た

ときの選挙にも繋がるものと思っています。一票の重みと選挙をすることの大切さを体験してもらえ

ればと思います。今回は西中初の試みであるタブレットを使っての投票となります。この人ならと思

える人に投票してください。最後に、立候補者の皆さんに西中生一人ひとりへの想いや志をいつまで

も持ち続けることを願っています。すばらしい立会演説会と投票にしましょう。 

岩瀬郡市陸上競技協会より激励金をいただきました。 
 １２日（月）に岩瀬郡市陸上競技協会の安藤昭人会長が本校にお見 

えになり、今年の夏に中体連全国大会に出場しました●●●●さん 

（２の２）に激励金と記念品が授与されました。●●さんは、東北大 

会で第３位、県通信陸上大会で第１位にも輝いており、２年生でもあ 

り今後の活躍が期待されます。先日行われました県中県南陸上大会で 

も第１位に輝き、県大会出場を決めています。また、安藤会長はふく 

しま駅伝の須賀川市チームの監督も務められており、本校の多くの生 

徒たちが日頃より練習でお世話になっています。お忙しい中、お出でいただきましてありがとうござ

いました。 

～本校ホームページのアクセス数が１３３万７千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～ 


